

ANTOINE FRÉMONT

## Mer Rouge : les cargos dans le maelstrom géopolitique

En Mer Rouge, considérée comme une "autoroute de la mer" reliant la Méditerranée à l'océan Indien, les rebelles houthis multiplient les attaques de drones et de missiles visant des navires marchands. Les États-Unis ont lancé une coalition militaire afin d'assurer la protection du transport maritime.

↳ Ecouter l'intervention de **Antoine Frémont** sur [France Culture](#)



8 janvier 2024



voir le site [Territoires](#)